

自衛官の休日(令和4年12月)

形見のハーレー

尊敬する父の形見であるバイクを受け継ぐために11月に大型二輪免許を取得しました。

初の二輪免許でしたが運よくストレートに合格でき、元々はバイクにまったく興味がありませんでしたが、今ではその楽しさに魅了されています。受け継いだ当日は実家の会津から高速道路を通過して新潟まで来ましたが、教習を終えて三日後でしたので初の公道、初のハーレー、初の高速と初めてだらけのツーリングは緊張の連続でした。教習所では最高速度50km程度でしたが高速ではいきなり80kmだったので後続車におびえながらも兄に先導してもらい何とか無事に家までたどり着くことができました。

バイク好きだった父への気持ちと免許取得の機会を与えてくれた家族への感謝を忘れずにこれからも安全運転で大切に乗りていきたいと思えます。

おすすめのツーリングスポットがありましたら教えてください。

内山3曹



形見のローライダーSと
兄のニンジャ10R



ジャケットも父の形見

自衛官の休日(令和4年11月)

毎年恒例の紅葉ネタです。

今年は加茂川水源地と弥彦もみじ谷に行ってきました。

加茂川水源地は自転車で馴染みのコースらしいですが、撮影したポイントは人が少なく最高のロケーションで感動しました。撮影ポイントを教えてくれたのは本部総務課の某2曹です。

弥彦もみじ谷は『さすが弥彦!!!』って感じで圧巻の景色ですが人が多すぎでした。。

最近のAIの進歩はすごくて、一眼レフではなく携帯で撮影することばかりですがやっぱり新しい一眼レフカメラが欲しいです・・・

長谷川曹長



[新潟所コーナーへ行く](#)

[新潟地本トップページ](#)

自衛官の休日(令和4年11月)

紅葉が美しいことで有名な、巨大ダムのある奥只見湖に息子と行って参りました。

奥只見ダムを建設する資材を運ぶ為の専用道路は「奥只見シルバーライン」と呼ばれ、そのほとんどがトンネルです。いくつか連なるトンネルのうち最後のトンネルは10kmもあります。当時、くりぬいたままのゴツゴツした岩肌と薄暗さが大きな印象として残りました。写真のカレーは「ダムカレー」と言い、真ん中のウィンナーを引き抜くと、カレーが放流されます・・・(^_^) (岩本曹長)



↑写真の人物は息子です。



↑ウィンナーを抜くと辛口カレーがから揚げに放流されます！



※奥只見観光HPから引用

[新潟所コーナーへ行く](#)

[新潟地本トップページ](#)

自衛官の休日(令和4年11月)

35年12ーニ



念願の新築一戸建てを購入いたしました！
家族のために地元の長野を捨て、新潟に人生を捧げることになりました。
より一層、「仕事＝お国のため」に貢献していきたいと思ひます。

(榊原2曹)



[新潟所コーナーへ行く](#)

[新潟地本トップページ](#)

自衛官の休日(令和4年9月)

皆さんお久しぶりです。先日、三男(高2)の弓道初段審査に行ってきた！

会場の彌彦神社へ向かう途中、息子のテンションを上げようとお気に入りのサザンを流しながら海岸通りを前進。しかしながら緊張していたらしく、無言の状態がしばらく続きました。

到着する頃には開き直ったのか、審査本番では落ち着いた動作で最後までやり遂げました。残念ながら2本の矢は的から少し逸れてしまいましたが、所作が良かったのか無事合格！おめでとう！



↑ 彌彦神社の弓道場にて昇段審査を受ける三男。静まり返った道場で矢を射る緊張感は見ている私にもよく伝わります。弓道は本当に集中力や精神力が鍛えられる武道だと思いました。

審査会に臨む姿を見て、改めて息子の成長を感じることができました。将来は自衛官を目指すということで、父として嬉しい限りです。久しぶりに彌彦神社の参拝もでき、清々しい休日となりました。(來田曹長)

[新潟所コーナーへ行く](#)

[新潟地本トップページ](#)